

Dieu est miséricordieux envers nous

Description

Jean 1 :9-18

Notre Église accueille un festival annuel pour notre communauté. Des douzaines d'entreprises et d'organismes locaux font don de prix de présence que nous pouvons remettre aux gens qui visitent notre campus. Les visiteurs reçoivent des cadeaux qu'ils n'ont absolument rien gagné. Chaque année, des enfants et des parents reconnaissants nous remercient pour les dons que Dieu a fournis grâce à la générosité d'étrangers. Certains sont submergés de gratitude pour les cadeaux qu'ils ont reçus et pour lesquels ils ont récemment prié.

Au moment où Jean a écrit son Évangile, les disciples du Christ avaient reçu la grâce de Dieu par la foi en notre Sauveur ressuscité. Ils avaient vu les miracles, vu Christ souffrir, mourir et ressusciter. Ils avaient fondé l'Église et avaient commencé à répandre l'Évangile dans le monde entier. Dans chaque ville, dans chaque synagogue, dans chaque conversation, ils parlaient de la grâce imméritée qu'ils avaient reçue.

En tant que croyants, nous avons reçu le don ultime de la grâce de Dieu, notre salut éternel. C'est le prix pour lequel nous avons été appelés vers le ciel. Ce n'est pas seulement un cadeau que nous avons reçu pour nous-mêmes, mais aussi un cadeau que nous pouvons offrir gratuitement à ceux qui ne l'ont pas encore accepté.

Auteur : Chad Garinger

date créée
2023/09/28